

El ranking de universidades sitúa en la parte alta a entidades valencianas

A. T./J. S.

VALENCIA. La Comunitat se encuentra entre las autonomías más destacadas en la investigación que llevan a cabo sus universidades, así como en transferencia del conocimiento, según el Ranking CYD.

La Fundación CYD (Conocimiento y Desarrollo) ha publicado los resultados de la décima edición del Ranking CYD, que compara el rendimiento de las universidades según dimensiones como enseñanza y aprendizaje, investigación, transferencia de conocimiento, internacionalización, contribución al desarrollo regional e inserción laboral.

Entre las universidades valencianas, destacan por tasa de rendimiento la Cardenal Herrera CEU y la Católica de Valencia. Están bien situadas en publicaciones la Jaume I de Castellón, la Miguel Hernández de Elche, la Politècnica de València y la de València.

Destacan por fondos privados liquidados, la Miguel Hernández de Elche y la Politècnica de València. Esta última también ocupa un lugar preferente en patentes con empresas junto con la Universitat de València. Por otro lado, estas dos resaltan en movilidad de estudiantes. En prácticas en empresas presentan un alto rendimiento la Universidad Católica de Valencia.